02/01/2025 \$421.391 \$1.220.250 Difusión:

Tirada: /pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

Audiencia:

7.300 7.300 34,53% Sección:



Muriel es la primera nacida el 2025 en Arica

Bebé llegó al mundo a las 8:15 de la mañana del 1 de enero. Pesó 3,695 kilos y midió 51,5 cms.

Redacción La Estrella

uriel es el nombre de la primera bebé nacida este 2025 en el hospital regional Dr. Juan Noé.

La madre de la primera ariqueña nacida este año, María Paz Melo, llegó al recinto asistencial a las 5 de la madrugada, para finalmente dar a luz a las 8:15 de la mañana del 1 de ene-

. Mayling Lee, matrona supervisora del turno de Año Nuevo en el hospital, detalló que la niña pesó 3,695 kilos y midió 51,5 centímetros. "Fue un parto que se dio sin ningún problema. Llevo muchos años trabajando, así que no es la primera vez que recibimos el Año Nuevo en el hospital y es bonito pasarlo con las compañeras, darnos un primer abrazo". señaló la funcionaria del recinto asistencial.



LA DIRECTORA DEL SERVICIO DE SALUD, PATRICIA SANHUEZA, SALUDÓ A LOS PRIMEROS PADRES DEL 2025.

horas nació Muriel, hija de María Paz y Yancy. Šu llegada fue caóticamente hermosa.

"ALGO ESPECIAL Y

Por su parte, la orgullosa madre, María Paz Melo y el padre Yancy Razabal, señalaron que la llegada de la bebé fue algo caótica por las celebraciones, pero también fue un suceso especial y bonito. María Paz tiene otra hija, por lo que Muriel es la segunda.

"Tuve un embarazo muy normal, más allá de los dolores, todo fue normal", expresó la feliz madre. ©